

Il y a dans la Province de Québec 9,297 instituteurs et institutrices. Sur ce nombre, on compte 3,293 instituteurs religieux des deux sexes, y compris 427 membres du clergé.

La dernière lettre de Mgr Fabre sur *l'état actuel de la société* est un document qui doit être lu, médité et conservé.

Si vous connaissez quelqu'ouvrier mécontent de son sort, faites lui cadeau de la brochure de M. l'abbé Henri DeFoy : *Jésus et l'ouvrier*. Jésus honore l'ouvrier ; Jésus encourage l'ouvrier : telles sont les deux idées développées dans cet excellent travail.

Ceux qui tiennent à suivre le mouvement philosophique contemporain, etc., etc., feraient bien de s'abonner à *l'Université catholique*.

L'abbé Elie Blanc, Ulysse Chevalier, Ant. Ricard, E. Jacquier, J. M. A. Vacant, A. Devaux, etc. collaborent à cette revue. S'adresser à MM. Cadieux et Derome.

Les amis de l'éducation feront bien de s'abonner à l'une ou à l'autre des excellentes publications dont voici les titres :

L'Education chrétienne, 35 rue de Grenelle, Paris. Journal hebdomadaire \$1.60 ; supplément bimensuel, \$1.00.

L'École et la Famille ; s'adresser à E. Robert, Fontaines-sur-Saône, Rhône ; journal bimensuel, avec supplément \$1.20.

L'Education, 97 rue de Rennes, Paris, \$1.60.

L'Enseignement primaire. S'adresser à J.-B. Cloutier, rue St-Olivier, Québec.

Journal de l'Instruction publique. S'adresser à M. Beauchemin, libraire, rue St-Paul, Montréal.

La *Minerve* a fait en faveur des Messieurs de Saint-Sulpice une campagne bien propre à lui faire pardonner ce qu'on a pu lui reprocher, dans un passé peu éloigné. Il est à remarquer aussi que la rédaction de la *Minerve* est depuis quelque temps beaucoup plus vigoureuse.

Achetez le *Traité d'Economie politique* de F. A. B.

Abonnez-vous au COUVENT.

La *FAMILLE*, 31^{me} année, paraîtra bientôt, en un volume de 250 pages, à peu près. Adressez-vous au curé de Rawdon, (Mont-calm).